

Medieninformation
des Salzburger
Bildungswerkes
5. Juli 2023

Bildung in der Gemeinde

Bildungswoche Goldegg verzeichnete rund 800 Teilnehmende

Die 24. Goldegger Bildungswoche „Z’sammsitzn“ endete am 4. Juli 2023. Michael Hoffmann, Leiter des Salzburger Bildungswerkes Goldegg, zieht Bilanz.



„Das Programm unserer 24. Goldegger Bildungswoche zog dieses Jahr rund 800 Teilnehmende an“, sagt Bildungswerkleiter Michael Hoffmann. Unter dem Motto „Z’sammsitzen“ lernten Bürgerinnen und Bürger bei Workshops der Wasserrettung im Schwimmbad am Goldegger See mehr über richtiges Verhalten am und im Wasser, nahmen an einer Führung durch einen Natur-Mustergarten teil und erfuhren beim „Herzerlbus“ vom ehemaligen ORF-Moderator und Gründer des Vereins „Rollende Herzen“ Herbert Gschwendtner mehr über die soziale Aktion für Menschen in schwierigen finanziellen Lagen.

Interessierte trafen sich außerdem beim Bücherkaffee des Weltvereines Goldegg, beim Konzert der Musikschülerinnen und -schüler im Schlosshof mit Buffet der Pfarre und viele versammelten sich bei der Abschlussveranstaltung, dem Vortrags- und Diskussionsabend mit und über Peter Eder, dem Präsidenten der Arbeiterkammer Salzburg, der einst in Goldegg erfolgreicher Billardsportler war.

„Es ist schön, dass sich bei der Goldegger Bildungswoche auch so viele junge Menschen beteiligten“, so Hoffmann. So präsentierten etwa engagierte Volksschülerinnen und Volksschüler beim Eröffnungsfest am 24. Juni ein Projekt mit Musik, Tanz, Interviews sowie Aufsätzen, und junge Musiktalente unter der Leitung von Kaspar Fischbacher spielten auf.

Goldegger Bildungswoche als Tradition

Im Jahr 1961 veranstaltete das *Salzburger Bildungswerk Goldegg* die erste Bildungswoche im Bundesland Salzburg. Mit der Durchführung der 24. zählt Goldegg zu den Gemeinden mit den meisten Bildungswochen. Seit EU-Gemeinderat Michael Hoffmann die Leitung vom ehemaligen Volksschuldirektor Martin Klettner übernommen hat, lautet das Motto der Woche stets „Z’sammsitzen“.

Der engagierte Bildungswerkleiter arbeitet nun an einer Gemeindepartnerschaft mit einer tschechischen Gemeinde und plant für Jänner ein neues Angebot: Bei den EU-Tagen will er hochkarätige Gäste nach Goldegg holen.

Bild 1: Die Kinder der Volksschule Goldegg präsentierten ihr Projekt mit Direktorin Sarah Wallner-Diepolder.

Bildverweis: SBW/Michael Hoffmann

Bild 2: Sogar die Kleinsten wirkten mit Musikumlehrer Markus Pronebner an der 24. Goldegger Bildungswoche mit.

Bildverweis: SBW/Gemeinde

Bild 3: Interessierte lernten mehr über nachhaltige Gartengestaltung bei einer Führung durch den Natur-Mustergarten von Roland Moser.

Bildverweis: SBW/Michael Hoffmann

Bild 4: Das Jugend-Blasmusikorchester des Pongauer Musikums bereicherte das Programm der Bildungswoche musikalisch.

Bildverweis: SBW/Michael Hoffmann

Netze knüpfen

Seit 1956 haben wir im Land Salzburg die Erwachsenenbildung im Blick. Ehrenamtliche Bildungswerkleitungen vor Ort sind offen für Wünsche und Anliegen und gestalten das Gemeindeleben aktiv mit.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Marlene Klotz B.A.

Salzburger Bildungswerk, Strubergasse 18/3, 5020 Salzburg

Tel: 0662-87 26 91 - 12

E-Mail: marlene.klotz@sbw.salzburg.at